

und Kraft gibt, die gegen Faschismus und Reaktion, für die lichte Zukunft der Menschheit in Sozialismus und Frieden eintreten.

Wir sind zutiefst überzeugt, daß Deine Befreiung und die vieler anderer Kampfgefährten wesentlich dazu beitragen wird, die antifaschistische Aktions-einheit zu schmieden. Sie wird in aller Welt neue, umfassende Aktionen für die Sache eines demokratischen Chile auslösen.

An diesem denkwürdigen Tag, da Du wieder frei Deine Stimme erheben und neue Taten für Dein in Fesseln geschlagenes Volk vollbringen kannst, fordern wir machtvoller denn je die Befreiung aller politischen Gefangenen, Freiheit für jene Tausende von Verschleppten, deren Aufenthaltsort und Schicksal die Junta nach wie vor verschweigt. Wir fordern Freiheit für Victor Diaz und Exequiel Ponce, für Ricardo Lagos und Mario Zamorano, für Carlos Lorca und José Weibel sowie für alle anderen Opfer der Junta-Diktatur.

Wir fordern Freiheit für das chilenische Volk! ·

In diesen glücklichen Augenblicken versichern wir, lieber Genosse Luis Corvalán, daß das Volk der Deutschen Demokratischen Republik seine Solidarität mit der gerechten Sache Chiles uneingeschränkt und unbeirrt fortsetzen wird. Die geeinte Kraft Deines Volkes wird dem Faschismus ein Ende bereiten!

Chile wird frei sein!

Mit kommunistischem Gruß

Erich Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 20. Dezember 1976

**Protest des Zentralkomitees der SED
gegen die Verhaftung des Generalsekretärs
der Kommunistischen Partei Spaniens
und weiterer führender Genossen**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erhebt im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik entschiedenen Protest gegen die Inhaftierung des Generalsekretärs der Kommunistischen Partei Spaniens und weiterer führender Funktionäre.